

La tica le sacó el menudo todos. Cortesía Olman mora

## Tica con bronce Una más para la colección

OLMAN MORA Especialpara La Teja

La tica Gloriana Bermúdez Moreno sigue con buena puntería, y el martes cerró su participación en el Panamericano de Tiro con Arco, que se realiza en Guadalajara, México, con una nueva medalla.

Gloriana consiguió el bronce en la final de la ronda olímpica cuya distancia es de 60 metros.

En los cuartos de final se enfrentó a Canadá, en semifinales a México y en las finales a Colombia.

Con esta nueva presea, Gloriana contabilizó 5 para nuestro país (tres de plata y dos de bronce).